

14. Oktober 2021

Vieles wird wieder entdeckt

Meine Kinder, viele sogenannten „Erfindungen“ sind nichts anderes, als Erinnerungen an frühere Zeiten, als es dieses und viel mehr schon gab. Denkt alleine an die großen Pyramiden und vieles mehr, was heutzutage noch nicht wieder nachgemacht werden kann – sieht man mal von der geheimen Technologie ab. Die Wiederentdeckung geistiger Themen und Dinge wird erst langsam, aber dann immer schneller werdend seine Runde machen, wenn die weltlich-orientierten Menschen nicht nur weiterhin aufwachen, sondern auch bereit sind, Neues anzunehmen und anzuerkennen, das ihnen helfen kann. Ihr seht, Meine Kinder, auch hier ist wieder die Geduld, die ja, wie ihr wisst, eine Tugend ist, gefragt. Alles wird gut! Amen.